

## Aus Kölns ältester Brauerei | From Cologne's oldest brewery

€

Unsere Biere werden in Kölns ältester Brauerei mit Leidenschaft, traditionellem Handwerk und nach bewährten Familienrezepten gebraut. Feinste Zutaten und unsere Liebe zum Detail machen jedes von ihnen zu einem echten kölschen Original.

*Our beers are brewed in Cologne's oldest brewery with passion, traditional craftsmanship and according to tried and tested family recipes. The finest ingredients and our attention to detail make each of them a true Cologne original.*

**Mühlen Kölsch** | alk. 4,8 % vol. | 0,2 l ☒

Kräftig und malzig nach altem Familienrezept gebraut.  
*Strong and malty, brewed according to an old family recipe.*

**Koch'sches Malzbier** | alk. 2,4 % vol. | Fl. 0,33 l ☒

Angenehm süßes Malzbier, mit charakteristischer Hopfennote.  
*Pleasantly sweet malt beer with a characteristic hoppy note.*



2,4

3,5

**Mühlen Freibier** | alk. < 0,5 % vol. | Fl. 0,33 l ☒

Naturtrübes alkoholfreies Bier mit fruchtiger Zitrusnote und einem runden Gefühl im Abgang.  
*Naturally cloudy non-alcoholic beer with a fruity citrus note and a round finish.*

3,5

**Sünner Malz** | alk. < 0,5 % vol. | Fl. 0,33 l ☒

Gebraut nach langer Sünner-Brautradition mit den besten Rohstoffen unserer Region.  
*Brewed according to a long Sünner brewing tradition with the best raw materials of our region.*

3,5

## Alkoholfreie Getränke | Non-alcoholic Beverages

**Kölsches Wasser - [rabelig, höösch]** | Fl. 0,33 l ☒

Das hauseigene Brunnenwasser der ältesten Kölsch Brauerei der Welt.  
*The in-house well water of the oldest Kölsch brewery in the world.*

3,1

**Kölsches Wasser - [pink, halb so pink, orange, zitrone, grün]** | Fl. 0,33 l ☒

Premiumlimonaden und Brausen aus dem hauseigenen Brunnenwasser der ältesten Kölsch Brauerei der Welt.  
*Premium lemonades and refreshments from the in-house well water of the oldest Kölsch brewery in the world.*

3,7

**Sinalco Cola | Sinalco Cola ohne Zucker** | Fl. 0,33 l

4,0

**Außer-Haus-Verkauf: Selbstverständlich können Sie unsere hauseigenen Produkte bei unserem Servicepersonal zum Mitnehmen erwerben oder online unter [brauwelt-koeln.de](http://brauwelt-koeln.de) bestellen.**

*Take-away service: Of course, you can buy our in-house products to take away from our service staff or order them online at [brauwelt-koeln.de](http://brauwelt-koeln.de).*

## Wein und Sekt | Wine and sparkling wine

**Glas Weinschorle** | 0,20 l

*Glass of wine spritzer*

6,2

**Glas Hauswein - Rosé, Weißwein, Rotwein** | 0,20 l

*Glass of House wine - rosé, white wine, red wine*

6,2

**Geldermann Sekt** | Fl. 0,20 l

*Geldermann sparkling wine*

11,0

**Sekt Hausmarke, SUPERB, trocken** | Fl. 0,75 l

*Sparkling house wine, SUPERB, dry*

31,0



## Hochprozentiges | Spirits

€

**Als älteste Brennerei Kölns brennen wir alle unsere hauseigenen Spirituosen selbst.**

**Für unsere handwerklich gebrannten Spirituosen setzen wir konsequent auf Regionalität: den Weizen von Bauer Kleinschmidt aus Köln-Poll und Wasser aus unserem hauseigenen Brunnen in Köln-Kalk.**

*As the oldest distillery in Cologne, we distil all of our own spirits ourselves. For our handcrafted spirits, we consistently focus on regionality: wheat from farmer Kleinschmidt in Cologne-Poll and water from our own well in Cologne-Kalk.*

**Mühlen Kräuter** | alk. 40 % vol. | 2 cl  2,7

Kräuterspezialität nach alter handwerklicher Tradition. Aus über 40 verschiedenen Kräutern, Blüten und Wurzeln.  
*Herbal specialty according to the ancient craft tradition. Made from over 40 different herbs, flowers and roots.*

**Mühlen Brand No. 2** | alk. 40 % vol. | 2 cl  3,0

Bierbrand, destilliert aus frischem Kölsch mit dem typischen Mühlen Geschmack.  
*Beer brandy, distilled from fresh Kölsch with the typical Mühlen taste.*

**Sünner Korn No.1** | alk. 38 % vol. | 2 cl  2,4

Unser erster Weizenbrand, traditionell seit 1830. Doppelt gebrannte Spezialität mit dezenter Vanille-Note.  
*Our first wheat brandy, traditionally made since 1830. Double-distilled specialty with a subtle vanilla note.*

**Sünner Wacholdergeist** | alk. 38 % vol. | 2 cl  2,4

Der Wacholdergeist wird aus feinen Wacholderbeeren und Alkohol aus Kölner Weizen gebrannt.  
*The juniper spirit is made from fine juniper berries and alcohol distilled in Cologne from Cologne wheat.*

**Sünner Limoncello** | alk. 17 % vol. | 2 cl  2,4

Unser spritziger Zitronenlikör nach kölscher Interpretation! Dolce vita op Kölsch!  
*Our fresh lemon liqueur according to Cologne interpretation! Dolce vita cologne style!*

**Sünner Hätzklopper** | alk. 17 % vol. | 2 cl  2,4

Der fruchtig-frische Kirschlikör bringt jedes Herz zum klopfen. Perfekt als Digestif nach dem Essen.  
*The fruity, fresh cherry liqueur will make any heart beat faster. Perfect as a digestif after a meal.*

**Sünner Akrobat** | alk. 32 % vol. | 2 cl  2,7

Vollendete Komposition aus erlesenen Kräutern und dezenter Süße. Ideal als Absacker.  
*Perfect composition of exquisite herbs and subtle sweetness. Ideal for a nightcap.*

**Sünner Vodka Colonia** | alk. 43 % vol. | 2 cl  2,7

Klarer reiner Vodka, mild, gelagert auf Silber und kalt über Aktivkohle filtrierte.  
*Clear pure vodka, mild, aged on silver and cold filtered through activated charcoal.*

**Kirschwasser** | 2 cl 2,7  
*Cherry Brandy*

**Williamsbirne** | 2 cl 2,7  
*Pear Fruit Brandy*

**Falsche 9 Rhabarber-Vanille-Likör** | 2 cl 2,7  
*Rhubarb and vanilla liqueur*

**Jubiläums Aquavit** | 2 cl 4,0  
*Anniversary Aquavit*

## Heißgetränke | Hot beverages

**Tee** 2,9  
*Tea*

**Kaffee** 2,9  
*Coffee*

**Espresso** 3,0  
*Espresso*

**Unser Servicepersonal informiert Sie gerne über Allergene & Zusatzstoffe.**

*Our service staff will be happy to inform you about allergens and additives.*